
Réunion 18 octobre 2022

Présentes : toute la smalah

Atelier art thérapie

Questionnement sur l’horaire, vendredi matin pas top

Vanessa propose la première date en semaine le soir, et ensuite à voir avec les personnes 

intéressées. 

Claudine se demande quel type d’art thérapie il s’agit, car il y a plusieurs courants. Mais ok pour faire 

la première séance pour voir ce que ça donne.

Il y a aussi déjà un atelier art plastique à Brocas. Mais ok ce n’est pas la même chose.

On fait cette première séance le Mardi 8 novembre à 19h. On communique dessus, ouvert à toustes. 

Si les gens ne sont pas dispo à cette date --> contactez vanessa

Ouverture à d’autres ateliers genre Sonia ?

On en a déjà discuté

Argument déjà avancé à l’époque : 

 on ne voulait pas commencer sur des choses trop « étrange »

 on ne voulait pas des choses individuelles

Mais Ophélie et Emilie avaient le souvenir qu’on avait refusé car elle vivait de cela.

Donc on est tous d’accord là : on est ouvert à de nouvelles propositions, mais on en discute à 

chaque fois avant. C’est bien de discuter de l’horaire aussi en amont. On essaye de garder des 

horaires accessibles à toustes.

Pour info voilà les CR des réunions d’il y a un an

CR 26 octobre 2021

https://ferme.yeswiki.net/VertDeTerre/files/Cr20211026_file_compte-reunion-26-octobre.pdf

Demande de Sonia : reflexo, bain sonore etc.. est ce le role de l’asso de soutenir des 

activités professionnelles comme ça ? on soutient bien le yoga et les producteurs, mais 

pour reflexo on hésite… A rediscuter avec tout le monde (on est plus que 4 là !) Après le 

Yoga c’est une activité hebdomadaire, on est plus dans les activités « socioculturelles », 

donc c’est différent de la reflexo, qui est plus cher et plus ponctuel. Pour le dépôt vente 



des huiles essentielles c’est ok, mais lui demander un bon de livraison ou quelque chose 

d’officiel (comme ça si on se fait cambrioler on a une preuve)

CR 16 novembre 2021

https://ferme.yeswiki.net/VertDeTerre/files/Cr20211116_file_cr-16nov.pdf

- Sonia reflexo plantaire et bain de gong Sonia propose des séances découverte de 

réflexologie plantaire: 30min à 20€ et des séance de Bain sonore en groupe : 1h15 à 8 ou

10€. On avait commencé à en parler à la dernière réunion, cela posait question et on 

était peu nombreux pour prendre une décision, Est ce le rôle de l’asso de soutenir des 

activités professionnelles comme ça ? Reflexo : non Bol tibétain : plus collectif, attendre, 

voir s’il y a de la demande

Quid de l’image de l’asso qui pourrait-être renvoyée ? On ne veut pas que ça freine des 

personnes à venir à l’Auberge.

Gouvernance

Suite aux échanges sur Signal après la publication sur facebook de l’atelier art thérapie :

Attention à garder un ton cordial sur signal. Des personnes ont pas trop bien vécu la discussion sur 

l’atelier de Vanessa.

Sur signal éviter les sujets importants, on fait  en réunion, ou par mail pour les annonces

Aussi le fait de remettre en question un sujet qui a été validé quelques jours avant en réunion ça met 

des freins. 

Si en réunion on est saoulé et plus dispo pour réfléchir, mieux vaut le dire et arrêter. Il y aussi un 

ordre du jour envoyé en amont, merci d’en prendre connaissance et de demander des infos si 

besoin. 

On essaie aussi de faire des réunions plus courtes.

Est-ce qu’on doit toujours tout valider ensemble ? -> pour les ateliers ont les valide ensemble (ainsi 

que l’horaire). Pour le reste on a bien fonctionné jusqu’à maintenant, chacun prend quelques 

libertés, on se fait confiance, et on le dit si on voit quelque chose qui va pas. Pour les nouveaux 

produits/producteurs on voit ensemble. Pour des nouvelles commandes sur des fournisseurs déjà 

existants, attention aussi niveau tréso, demander à Cécile si c’est ok avant de commander.

Pour les CR, si quelque chose ne convient pas, le dire rapidement par email avec proposition de 

modif



Proposition nouveau fonctionnement comptable

Il y a des réactions contre, questionant la pertinence, la faisabilité, et la contrainte que cela va 

amener. 

Et il y a divergence sur le fait que ça soit obligatoire ou non.

Sebastian et Ophélie envoient les documents qu’ils ont à tout le monde

→ Sebastian: https://www.associations.gouv.fr/la-comptabilite-associative.html

Selon Cécile, si on ne fait pas un inventaire chaque mois avoir le détail ne sert à rien

Discussion remise à plus tard, il faut d’abords qu’on soit fixé sur le caractère obligatoire ou non

Gestion des chèques

On les signe au dos (ou une croix, peut importe), on vérifie bien que tout soit rempli (ordre, date, 

lieu)

On continue à remplir un bordereau, juste avec le nombre de chèques et le montant

On note sur le tableau « brouillard de caisse » : le montant des espèces et chèques sortis pour l 

banque, et le fond de caisse (on est pas au centime près)

Fruits

Possibilité de travailler avec le goût des saison → pourquoi pas, mais uniquement pour des produits 

locaux et s’ils travaillent en direct avec les producteurs (comme ça un seul intermédiaire).

C’est pas en bio, ça questionne un peu compte tenu du nombre de traitement pour les fruits

Emilie demande une liste plus précise à Thomas (avec les producteurs) et on en rediscute.

Vins

Proposition du productrice à Cahors qui peut livrer. Carole envoie le catalogue, a priori on est ok !

Nonère

Ok pour commander des conserves (Stéphanie)
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